

Luis Arce exige une enquête sur les événements qui de 2019 en Bolivie

Image not found or type unknown

La Paz, 8 décembre (RHC) Le président bolivien, Luis Arce, a exigé une enquête sur les auteurs intellectuels et matériels des événements politiques et sociaux qui ont conduit au coup d'Etat de novembre 2019.

Il a annoncé que le gouvernement bolivien fournira des informations à la délégation de la Commission interaméricaine des droits de l'homme (CIDH) qui enquête sur ces événements.

Le Président a fait ces déclarations lors d'une cérémonie militaire.

«Ces événements ont ému non seulement les familles des victimes, mais aussi l'ensemble de la société bolivienne et, fondamentalement, la communauté internationale, qui demande une enquête et la clarification des auteurs intellectuels et matériels de ces événements sanglants», a-t-il déclaré lors d'une cérémonie militaire.

Il a averti que ceux qui voudront attaquer la démocratie, auront pour seul résultat l'échec parce que le gouvernement actuel a reçu le soutien majoritaire du peuple bolivien aux urnes. Compte tenu de cette situation, a-t-il dit, il est important de trouver la vérité des faits.

Source : Agence de presse bolivienne

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/241779-luis-arce-exige-une-enquete-sur-les-evenements-qui-de-2019-en-bolivie>



Radio Habana Cuba